



ELIGE CGT

CGT INFORMA

WWW.CGTTBARCELONA.ORG/CGTUNIPOSTBCN

BLOG



FACEBOOK/CGT.UNIPOST
AFÍLIATE A CGT



WEB



ELIGE CGT

RESUMEN REUNIÓN COMITÉ INTERCENTROS (9 DE JULIO DE 2013)

UNIPOST, ¿HASTA CUÁNDO?

A continuación pasamos a informaros de una reunión más de este circo que la dirección de la Empresa ha montado contra l@s trabajadores/as de Unipost. Estamos más que hartos de mentiras, de engaños, del juego de la empresa, del juego de otros... vamos que estamos hasta los cojones y los ovarios.

La reunión fue corta, tal vez muy corta, en ella se escenificó el **NO acuerdo sindical** con las posturas agresivas contra l@s trabajadores y trabajadoras de Unipost.

La Empresa sigue en sus trece de querer despedir a toda costa y aparte quieren que "**les regalemos dinero por la cara**" para que los despidos les salgan gratis ahora y los despidos que vengan después también, porque los que se vayan ahora se irán pero los que se queden en la empresa se van a quedar en condiciones precarias y el final dentro de unos meses será posiblemente el mismo, o sea más despidos.

CGT, ante la situación donde nos quiere llevar una vez más la Dirección de la Empresa, **SE NIEGA ROTUNDAMENTE A QUE HAYA DESPIDOS**, ni uno solo podemos permitir, pero **TAMPOCO VAMOS A PERMITIR UNA REBAJA SALARIAL** que hipoteque el futuro de l@s trabajadores/as de Unipost.

CGT no va a negociar NADA que vaya en contra de los intereses de l@s trabajadores/as y nos basamos en datos que tenemos y que la Empresa o bien niega o bien afirma que no tiene noticias.

Tenemos noticias de fuentes muy bien informadas que la Deutsche Post va a comprar Unipost y que está esperando el resultado de un juicio que tiene la Empresa contra la Deutsche Post para escenificar su compra. Y no sólo eso, tenemos también noticias de que La Poste (el correo francés) también podría estar detrás de la operación de venta junto a Deutsche Post. La Empresa juega al escondite cuando no nos está diciendo que es lo que va a pasar dentro de poco, no contestan cuando se les pregunta si la empresa va a ser adquirida por la Deutsche Post alemana y por La Poste francesa, algo se cuece pero no sueltan prenda. No sabemos si los que ahora negocian lo hacen en nombre de quién sabe quién.

Todo ello hace que no nos fiemos un pelo de la actuación de la empresa ni de los que negocian en nombre de quién no sabemos, por lo **que nuestra voluntad de negociar para que no haya ni un solo despido está ahí**, pero francamente **NO NOS FIAMOS DE LAS VERDADERAS INTENCIONES DE LA EMPRESA.**

En la reunión del día 9 se le preguntó a la Dirección si tenía conocimiento de esa venta y compra, dijeron que lo desconocían, y con toda la frivolidad del mundo dijeron que gracias a nosotr@s se enteraban de las cosas.

Lo que sí pensamos en CGT es que de cualquier manera la empresa lo que quiere es "**pasar el cepillo**" para o bien los que venden la empresa llevarse una buena pasta o bien para que los que compren tenga una empresa muy competitiva con unos salarios más precarios de lo que ya están hoy en día.

CGT le dijo que no estábamos dispuestos a negociar con una Dirección que no sabíamos y si iba a estar en los próximos días, y que l@s trabajadores/as necesitamos transparencia, sobre todo **LA VERDAD.**

Ante este panorama estamos viendo como tienen prisa en abaratar costes laborales mediante despidos y rebajas de los salarios de tod@s.

Por todo ello CGT entiende que **NO SE HA ACTUADO DE BUENA FE**, nos ocultan información y **la Dirección de Unipost no tiene NADA de credibilidad ante l@s trabajadores/as de Unipost.**

El viernes es el último día de negociación en Madrid, creemos que será más de lo mismo, salvo sorpresas de última hora, CGT como ya hemos dicho **no está dispuesta a seguir negociando mientras no nos digan la verdad.**

Por todo ello, hacemos un llamamiento a los sindicatos con representación en el Comité Intercentros para que junto a CGT **hagamos un frente común y exijamos la transparencia a la que la empresa se niega, y nos mantengamos firmes en contra de los despidos y la bajada salarial**, y además les pedimos que valoraremos **llevar a cabo movilizaciones contra la sinrazón de la empresa**, porque entendemos que si no nos movilizamos la Empresa seguirá con la sangría que empezó hace tres años y que nos aboca a cientos de despidos y a precarizar nuestras ya de por sí precarias condiciones laborales y salarios.

SE PUEDE, SE DEBE, LUCHAR CONTRA LOS ERES.